

## ABSTRAK

Ariska Arum Kholifatul Umaroh, NIM 17102163004, Pemenuhan Hak dan Kewajiban Suami Istri Pada Pernikahan Jarak Jauh (Studi di Kepolisian Negara Republik Indonesia Daerah Jawa Timur Satuan Brigade Mobil Detasemen C Madiun), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Kata Kunci: Hak dan Kewajiban, Suami Istri, Pernikahan Jarak Jauh

Penelitian ini dilatar belakangi karena adanya upaya pemenuhan hak dan kewajiban suami istri yang dilakukan pasangan suami istri pernikahan jarak jauh atau yang sedang berjauhan dengan pasangan, yang mana dilakukan oleh suami sebagai anggota Makobrimob Madiun dan istri yang terpaksa harus dirumah untuk menjaga, merawat, mengurus anak.

Rumusan masalah yaitu (1) Bagaimana upaya pemenuhan hak dan kewajiban suami istri keluarga pernikahan jarak jauh Polisi Brimob?(2) Bagaimana pelaksanaan pemenuhan hak dan kewajiban suami istri pada keluarga pernikahan jarak jauh Polisi Brimob ditinjau dari hukum islam?. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Mengetahui upaya yang dilakukan untuk memenuhi hak dan kewajiban suami istri ketika sedang menjalani hubungan jarak jauh pada keluarga Polisi Brimob (2) Untuk memberikan tinjauan hukum islam dalam pemenuhan hak dan kewajiban suami istri pernikahan jarak jauh Polisi Brimob. (3) Dapat memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan khususnya pada hukum keluarga islam.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah data collecting, data editing, data verivikasi dan data komklusi. Teknik keabsahan data yang digunakan adalah trigulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dari narasumber yang telah ada.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) pemenuhan hak dan kewajiban suami istri secara hukum positif sudah terpenuhi dengan baik, saling menjalankan hak dan kewajibannya masing-masing walaupun tidak sempurna karena jarak yang membatasi. (2) secara hukum islam secara lahir terpenuhi akan tetapi secara batin bertentangan dengan pasal 33 Undang-Undang No. 1 Tahun 1974 junto Pasal 77 ayat 2 Kompilasi Hukum Islam, tetapi hal itu diperbolehkan karena dalam pernikahannya terdapat asas kesukarelaan dan asas persetujuan.

## ABSTRACT

Ariska Arum Kholifatul Umaroh, Student Registered Number 17102163004, Completing of Right and Obligation of Couple in Long Distance Marriage (The Study in Republic of Indonesia National Police East Java Regional Detachment C Madiun Mobile Brigade Unit), Islamic Family Law Departement, State Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor : Dr. Iffatin Nur, M. Ag.

Keywords : Right and Obligation, Couple, Long Distance Marriage

Background of this research because there are efforts to complete the right and obligation of couple are doing by long distance marriage couple or or who are far apart from a couple, that doing by husband as a member of Makobrimob Madiun and the wifes must live in home for looking after, keeping, and caring for children.

Problems of this research were: (1) How is the efforts to complete right and obligation of couple in long distancing family marriage of Brimob Police? (2) How is implementation of completing right and obligation of couple in long distancing family marriage of Police Mobile Brigade from Islamic law?. The Aims of this research were: (1) to know the effort are doing for completing the right and obligation of couple when doing the long distance relationship with the Brimob Police family. (2) to give Islamic law review in completing the right and obligation of long distance marriage couple for the Brimob Police. (3) Can give contribution of science, especially for Islamic family law.

This research ude descriptive qualitative method. Collecting data method was used were observation, interview, and documentation. Analyse data method were data collecting, data editing, sata verification, conclusion. Checking data validity was used is triangulation that combining two data collecting method from existing sources.

Results of this research were: (1) completing right and obligation of marriage couple from positive law has been fulfilled well, mutually carry out their rights and obligations even though it isn't perfect because of the limiting distance. (2) from Islamic Law is fulfilled but inwardly contra with Pasal 33 of Law number 1 of 1974 or Pasal 77 verse 2 Islamic Law Compilation, but permissible because in marriage, there is the principle of volunteerism and the principle of consent.

## الملخص

أرسكا أروم خالفة العمرة، رقم القيد 17102163004، ملء الحقوق والواجبات للزوج والزوجة في الزواج من بعد (دراسة في وحدة الشرطة في إندونيسيا دائرة جاوى الشرقية اللواء المتحرك السرية ج ماديون)، قسم أحوال الشخصية الإسلامية بالجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2020، المشرف : الدكتورة عفة النور الماجستير.

الكلمات الإشارية : الحقوق والواجبات، زوج والزوجة، الزواج من بعد.

خلفية من هذا البحث لأن كان محاولة ملء الحقوق والواجبات بين الزواج معمول بين الزوج والزوجة بالزواج من بعد أو في بعد كل من الزوج، حيث يعمل الزوج كأعضاء مكو بريموب ماديون والزوجة في بيت مضطر لحفظ ورب أولادهما.

مسائل هذا البحث وهي: (1) كيف محاولة ملء الحقوق والواجبات بين الزوج والزوجة من عائلة الزواج من بعد من شرطي بريموب؟ (2) كيف تنفيذ ملء الحقوق والواجبات بين الزوج والزوجة من عائلة الزواج من بعد من شرطي بريموب بنظر الى القنون الإسلامي؟. أهداف من هذا البحث هي : (1) لمعرفة محاولة ملء الحقوق والواجبات بين الزوج والزوجة حين أن يعمل الإتصال من بعد من عائلة الشرطي بريموب (2) لإعطاء مرقبة القنون الإسلامية في ملء الحقوق والواجبات بين الزوج والزوجة للزواج من بعد للشرطة بريموب. (3) لإعطاء العلوم والمعارف خاصة في أحوال الشخصية الإسلامية.

يستخدم هذا البحث بالمدخل الكيفي الوصفي. طريقة جمع بياناته بالملاحظة، والمقابلة، والتوثيق. طريقة تحليل البيانات المستخدمة هي جمع البيانات، عرض البيانات، إستنتاج البيانات والإختبار. تفتيش سحتها بالتثليث الذي يجتمع بين طارقتين من المخبر.

نتائج هذا البحث هي: (1) ملء الحقوق والواجبات من الزوج والزوجة قد تم من القنون الوضعي حسنا، يعمل الحقوق والواجبات بينهما لو غير كاملا لأن المسافة يفرقهما. (2) من ناحية القنون الإسلامي قد تم ظاهرا بل يفرق بالفصل 38 الحقوق نمرة 1 سنة 1974 وفصل 77 اية 2 تصنيف الحقوق الإسلامية باطنا، بل أمرة مباح لأن في الزواج يكون الأساس المطوع والإتفاق.